

EVR unterstützt Typisierungsaktion für Ludwig Klinger

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 27. Februar 2015 um 22:20 Uhr



EVR unterstützt Typisierungsaktion für Ludwig Klinger Am kommenden Sonntag findet für den an Leukämie erkrankten Realschullehrer Ludwig Klinger eine Typisierungsaktion in seiner Schule statt, um einen geeigneten Stammzellenspender zu finden. Die 1. Mannschaft unterstützt diese Aktion und ist komplett vor Ort.

Die Auswärtsfahrt zum letzten Saisonspiel nach Sonthofen wurde extra für den guten Zweck nach vorne verlegt, um aktiv zu helfen. Zwischen 11.00 und 12.00 Uhr wird der EVR vor Ort sein und aktiv mithelfen. Alles weitere Wissenswerte, wie der komplette Hintergrund der Aktion ist und wo das Ganze stattfindet, kann dem untenstehende Text entnommen werden:

Alle, die ihn kennen, schätzen Ludwig Klinger als liebenswerte Frohnatur, nie verlegen um einen lustigen Spruch, immer optimistisch und zupackend. Kurzum: Ein echtes Original. Als Lehrer an der Albert-Schweitzer-Realschule Regensburg ist der Pädagoge deswegen bei Kollegen und Schülern gleichermaßen sehr beliebt und geschätzt. Auch an seinem Wohnort Beratzhausen kennen ihn viele als Aktivposten im Gemeindeleben: Er ist Mitglied in vielen Vereinen und engagiert sich ehrenamtlich bei der Organisation von Babybasaren, als Skilehrer sowie im Jugendfußball. Ludwig Klinger ist 56 Jahre alt und mit der Lehrerin Sandra verheiratet. Zuhause halten ihn die drei Kinder im Alter von 10, 8 und 4 Jahren auf Trab. Ende letzten Jahres bekam der Lehrer für Mathematik, Physik und IT die schockierende Diagnose, an Akuter Leukämie erkrankt zu sein. Nach den Untersuchungen ist nun klar, dass eine Heilung nur mit Hilfe neuer Stammzellen gelingen wird.

Bitte fühlen Sie sich angesprochen und helfen Sie Ludwig Klinger und vielen anderen! Kommen Sie am 01.03.2015 an die Albert-Schweitzer-Realschule (Einweiser zu Parkplätzen und zur Spende stehen bereit) und helfen sie mit einem Pieks und einer winzigen Blutentnahme Leben retten! Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Die ganze Schulfamilie, aber vor allem Ludwigs Frau und seine drei Kinder hoffen auf eine rege Teilnahme. Denn je mehr Menschen bei dieser Aktion mitmachen, desto größer sind die Chancen, dass Ludwig Klinger geheilt werden kann!

Zur Unterstützung der Aktion werden vom 26. bis 28. Februar im Donau-Einkaufszentrum Lose mit attraktiven Preisen verkauft.

Die Schulfamilie der Albert-Schweitzer-Realschule (Adresse: Isarstraße 24, 93057 Regensburg)